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怀孕，对有些女人来说就像吃个
苹果那么容易，但对有些女人，却比
中百万大奖还难。

结婚几年未孕受冷眼
今年29岁的小林是经人介绍和

丈夫认识的，算是一见钟情的一对。
两人从相识、相恋到步入结婚的殿堂
只用了一年的时间。小林的丈夫是家
中独子，婚后家公家婆理所当然地想
抱孙子。但是三年过去了，小林却还
是没有怀孕。老人家每天都唠叨着要
早日抱上孙子，而且还经常给脸色她
看。此时，左邻右舍和街坊邻居也开
始议论纷纷，这些只言片语在无形中
给他们的精神上添了更多压力。

为了圆自己当爹妈的梦，同时缓
和各方的情感，夫妻二人在婚后两年

未孕的情况下就开始了他们的求医
路。“看了好几个医生，也用了一些
所谓的‘秘方’，但都无济于事。”小
林说，治病无果的情况下，家人的偏
见和旁人的冷嘲热讽让她难以承受。
好在，丈夫对她一如既往地贴心。

“也许换个环境会好些吧。”在这样的
心里暗示下，没有放弃的小林和老公
决定搬出家里，到外面租房住，同时
慢慢地检查治病。

从“无子徒刑”到迎来曙光
2014年9月，一次偶然的机会，

小林听一个同事说要带小孩去参加海
南不孕不育医院举行的“宝宝回娘家
大赛。小林觉得很好奇：“为什么带他
去参加这个活动？”朋友告诉她，当年
和老公结婚时未有身孕，后来到海南

不孕不育医院治疗才怀上了现在这个
孩子，参加这些活动的小孩大部分都
是不孕妈妈在海南不孕不育医院看了
后怀上的，且他们医院举行的这个长
安宝宝大赛对小孩是一次煅炼的机
会。说者无心，听者有意，小林记住
了海南不孕不育医院。老公请了事
假，专程陪她一起来到了海南不孕不
育医院。当时接诊他们的是海南不孕
不育医院的副主任医师赵会主任。

赵会主任看完小林之前的检查单
及病历后，就针对性地为小林和老公
补发了检查单。经检查，原来小林是
因为输卵管不畅，加上感染盆腔炎导
致的怀孕。为此，赵会主任格外悉心
地为小林制定了一份诊疗方案，并最
终定下突破性的手术方案——宫腹腔
镜联合术，以增加疏通输卵管的几

率，保障她有当妈的希望。
90分钟的手术时间是短暂的，

可对在手术外的丈夫来说，如同经历
了世纪般漫长。当听到医生说手术非
常成功，输卵管已疏通，丈夫的眼中
仿佛看到一个新的生命在向她呼唤。

“好好休息，加强锻炼，做好孕前准
备，你就能做一个母亲。”在回家的
路上，小林耳边一直回荡着临行前赵
会主任说的这句话。爱，可以改变一
切，如今，已经有“喜”的小林在快
乐中迎接小生命的诞生。

凡事贵在坚持，找准病
因最关键

从事不孕不育临床诊疗工作多年
的赵会主任指出，不孕并不是一种独
立的疾病，而是150多种疾病的共同

临床表现。中间还有一个巨大的空间
是可以用现代医学科技来填补的，很
多关于不孕的说法其实并不准确。

临床上，不少不孕女性抱怨治疗
周期太长，见效太慢，甚至有些不能
坚持治疗，这个地方治一个月，那个
地方治两个月，结果既浪费了金钱，
又耽误了时间。“现代医学已经将不
孕症研究得相当透彻了关键是要找准
病因，对症施治。”赵会表示，比如
输卵管因素导致的不孕。临床数据显
示，因输卵管阻塞而引起的不孕症占
临床不孕症比例的40%左右，输卵
管负责将卵子从卵巢运输到子宫，输
卵管的损伤会阻止精子与卵子的接触
结合。反复发作的盆腔炎、子宫内膜
异位症、不当的终止妊娠手术都会造
成输卵管的损伤。

别让偏见偷走了你的好“孕”
海南不孕不育医院生儿育女圆梦热线：65383838

据新华社北京12月29日电 中
共中央政治局12月29日召开会议，
听取中央纪律检查委员会2014年工
作汇报，研究部署2015年党风廉政
建设和反腐败工作；审议通过《关
于加强社会主义协商民主建设的意
见》、《关于加强和改进党的群团工
作的意见》。中共中央总书记习近平
主持会议。

会议指出，2014年，党中央根据
对党风廉政建设和反腐败斗争严峻
复杂形势的分析判断，站在党和国家
前途命运的高度，坚持党要管党、从

严治党，以猛药去疴、壮士断腕的决
心，旗帜鲜明推进党风廉政建设和反
腐败斗争，持之以恒纠正“四风”，坚
定不移惩治腐败，取得新的成效，赢
得党心民心。实践证明，反腐败是兴
党兴国之举，得到了广大党员、干部
和人民群众支持和拥护。中央纪委
和各级纪检监察机关贯彻落实中央
要求，态度坚决、行动有力，聚焦中心
任务，强化监督执纪问责，深化党的
纪律检查体制改革，推动落实党风廉
政建设主体责任和监督责任。加强
党的纪律建设，严肃查处违反政治纪

律和组织纪律的行为；坚持不懈抓作
风，坚持从具体问题抓起，抓得实、抓
得准；加大查处严重违纪违法案件力
度，坚决遏制腐败现象蔓延势头。纪
律检查机关创造性开展工作，加强自
我监督，强化队伍建设，很好完成了
中央交给的各项任务。

会议强调，当前“四风”问题和腐
败现象蔓延势头得到一定遏制，但全
党要冷静清醒认识反腐败斗争依然
严峻复杂的形势，把思想和行动统一
到中央对形势的判断和任务部署上
来，保持高压态势，持续遏制不正之

风和腐败现象蔓延势头，坚定不移抓
好明年的党风廉政建设和反腐败斗
争各项工作。

会议指出，党风廉政建设和反腐
败斗争要坚守阵地、巩固成果、深化
拓展。把党的纪律建设摆在更加突
出的位置，强化纪律刚性约束，严明
政治纪律和政治规矩，党内决不容忍
搞团团伙伙、结党营私、拉帮结派。
要持之以恒落实中央八项规定精神，
保持常抓的韧劲和长抓的耐心，常抓
抓出习惯来，耐心抓抓出长效来。对
顶风违纪搞“四风”的，既要查处本

人，又要追究领导责任，决不让“四
风”反弹、死灰复燃。要保持高压态
势不放松，坚决把腐败现象蔓延势头
遏制住。要深化党的纪律检查体制
改革，落实党委的党风廉政建设主体
责任，用好巡视这把利剑。各级纪检
监察机关要聚焦党风廉政建设和反
腐败斗争这个中心任务，敢于负责、
敢于监督，努力建设一支忠诚、担当、
干净的纪检监察干部队伍。

会议同意明年1月12日至14日
召开十八届中央纪律检查委员会第
五次全体会议。

深圳市交委副主任陈惠港在29
日下午5点40分临时召开的发布会
上确认了网络流传的汽车限购信息，
深圳将于当日下午6点正式出台汽
车限购政策。该发布会取消提问环
节，自此深圳成为继北京、上海、广
州、贵阳、石家庄、天津和杭州之后，
全国第8个汽车限购的城市。

来自新闻发布会的相关资料显
示，根据《深圳市人民政府关于实
行小汽车增量调控管理的通知》，自
2014年12月29日18时起，将在全
市实行小汽车增量调控管理。

相关文件显示，限购政策有效
期暂定 5年。每年暂定指标 10 万
个，按月分配。其中，2万个指标只
针对电动小汽车，采取摇号；8万个
普通小汽车指标，50%采用摇号，
50%采取竞价。年度指标视交通、
大气环境和汽车需求适时调整。

当日下午传出限购消息后，深
圳市有4S店于发布紧急通知表示，
所有车型全部恢复原价销售。

而在一周多以前，深圳市交委
负责人在首届北上广深交通会议上
明确表态，深圳不会学习北上广。
2013年7月11日，深圳市交委曾表
示“没有限购计划”。 （中和）

2014年5月，深圳福田区景
田一家车行打出标语，称“限牌
在即，抢购正当时”，涉嫌造
谣。2014年 5月 11日，该车行
法人代表被传唤，但其尚未到交
警部门接受处理，而是一名临时
员工前往接受调查。

“调查中，这名临时员工承
认发放相关广告标语，涉嫌造
谣，应当受到处罚。”深圳市公
安交警机动训练大队相关民警
说，该车行临时工廉某被拘留3
天。 （据南方都市报）

深圳一家车行
曾涉造谣车辆限牌
一名临时工被拘

29日下午6时许，深圳多家
4S店被警方和税务部门封门，停
止开票。与2011年12月北京限
购及2012年7月份广州限购比，
深圳这次“突然袭击”来势更

猛，这令不少已准备好400-500
台车发票的车商措手不及，借鉴
其他城市的开票准备似乎也起不
到太大作用。

（据南方都市报）

深圳多家4S店被警方和税务部门封门

济南市委书记王敏落马：

开车上北京送礼
被中纪委盯上

12 月 18 日晚，山东省委常
委、济南市委书记王敏落马的消
息传开，王敏的朋友、济南政界
人士和不少市民表示大为吃惊。
济南一位政界人士说：“之前传了
不少人会落马，但就是没有传过
他（王敏）。”

在济南任职市委书记仅三年
的王敏，被外界公认为低调、穿
着朴素，是一位十足的工作狂，
平日爱讲廉政，脾气糟糕，训斥
下属时丝毫不给对方留面子，却
几乎没有关于他的负面传言。

记者还从有关人士处获悉，
王敏于今年1月23日，开着车上
北京给领导送礼，其后备厢中放
置着高档烟酒若干。2月，一份年
前干部送礼情况的内部通报提及
了此事。

一位知情人士称，至少从此
时起，中央纪委已关注到了王敏。

记者在济南采访期间，多位
消息人士指称，王敏落马或涉江
苏省委原常委、秘书长赵少麟之
子赵晋案。

公开简历显示，王敏和赵少
麟两人均有过长期的秘书工作生
涯，都在其所在省份担任过省委
常委、秘书长的职务。

据报道，今年7月初，包括赵
晋在内的天津高盛地产和天津汇
景地产的高管被有关部门控制。7
月9日，中央第五巡视组向天津市
反馈情况称，天津城市建设领域
腐败问题突出。 （澎湃）

中共中央政治局召开会议研究部署党风廉政建设和反腐败工作

决不容忍结党营私拉帮结派

突然袭击
深圳宣布汽车限购
发布会取消提问环节
此前曾明确表态“没有限购计划”

下午6点正式出台政策

新闻链接

深圳官微工作人员：
限购太突然了
连我们都懵了

29日下午5点左右，深圳各
微信群里开始流传，“深圳下午6
点要宣布限购"？

记者熟悉的一名深圳官微的
工作人员说，“太突然了，连我
们都懵了。”随后他开始向深圳
市交委求证，然后在微信群内发
布，“基本核实”。（据中国之声）

4S店被警方和税务部门封门


